

RESISTENCIA A LOS ANTIBIÓTICOS

¿QUÉ PUEDEN HACER LOS DIRECTORES DE HOSPITALES Y CLÍNICAS?



Los microorganismos pueden sufrir cambios que las hacen resistentes a los antibióticos utilizados para tratar las infecciones.



- ✓ ¿Previene las infecciones asegurándose de que el personal se lava las manos y limpia el instrumental y el entorno?
- ✓ ¿Aplica los programas de optimización del uso de antibióticos y de seguimiento de las prácticas de prescripción y los patrones de las resistencias?
- ✓ ¿Asigna recursos (humanos, económicos, informáticos) para luchar contra la resistencia a los antibióticos y para prevenir la transmisión de infecciones?
- ✓ ¿Da el alta a los pacientes en cuanto se encuentran en buen estado de salud (para reducir el riesgo de infección)?
- ✓ ¿Dispone el centro de suficientes retretes, suministro de agua salubre e instalaciones para la gestión adecuada de los residuos?